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ひとりはみんなのために
････新年度スタート！みんなはひとりのために

さあ、今日から新２年生。中堅学年としての１年が始まりました。新入生に対しては先

輩であり、３年生に対しては後輩･･････といった、２つの顔、立場をもった２年生は、３

つの学年の中で一番大変な学年ではないかと思います。だからこそ、気を引き締めてかか

らなければならないのです。

人間、ひとりだけでやろうと思っても、できることは知れたもの。でも、みんなが集まれば、とてつもな

いパワーが発揮できるものです。みなさんは１年生のときに経験しているはず････。だれかが苦しんでいる

時、みんなで苦しみを分かち合う。苦しみも軽くなるでしょう。だれかがうれしい時、みんなでうれしさを

分かち合う。うれしさは倍増するでしょう。

１人１人がみんなのことを考える。みんなで１人１人のことを考える。そうすれば学年が一つずつ成長し

ていくはずです。この学年を「住み心地の良い場所」にするために、がんばっていきましょう。

１年生の振り返りと２年生で頑張りたいこと
２年Ａ組 Ｍ.Ｎ

私が１年生で頑張ったことは３つあります。

１つ目は勉強です。毎日の家庭学習にしっかり取り組み、テストで自分の納得いく成績を取

ることができました。また、英検合格という目標をもち、特に英語に力を入れて頑張りまし

た。その結果、英検で合格することができました。また次の目標に向かって勉強を継続して

いきたいです。

２つ目はバレー部の活動です。私は新人チームのキャプテンになりました。初めて部活動

のキャプテンとなり、みんなをまとめるのは大変ですが、日々良い勉強になっています。新

人戦や草彅杯で良い成績を収めるために、毎日の練習を頑張りました。２年生チームとの対

戦の中、１年生チームの私たちがベスト８に入ることができました。ですが、ベスト４に入

るチャンスもあったので、少し残念な気持ちも残りました。

３つ目は生徒会執行部の活動です。私は後期から執行部に入りました。今まで、台湾交流

や子どもサミット、新入生体験入学、３年生を送る会などの活動をしてきました。１年生は

主に会の内容や進め方を考えるのが役割でしたが、たまに前に出て話をする機会ももらいま

した。その活動を通して、全校の役に立っているということが実感され、これからももっと

頑張ろうという気持ちになりました。

次は今年度頑張りたいことをお話しします。

勉強面では引き続き良い成績を取れるように、授業や一人勉強などに今まで以上に集中し

て取り組みたいです。

バレー部では、ベスト８の壁を突破し、念願のベスト４に入れるように、これからも毎日

の練習に励んでいきたいです。

執行部の活動では、たくさんある生徒会行事を成功させるとともに、今まで以上に活発な

駒が嶺生徒会にしていきたいと思います。

今日から２年生という自覚をもち、これから１年、自分がやるべきことに、１つ１つ責任

をもって積極的に取り組んでいきたいです。


